

# Nach hundert Jahren steht nun erstmals eine Frau an der Spitze

## Gewerbeverein Wallisellen: Präsidentenwechsel an der Generalversammlung

**Die Generalversammlung des Gewerbevereins Wallisellen hat Corinne Remund zu seiner neuen Präsidentin gewählt.**

■ *Edgar Eberhard*

Nach elf Jahren im Vorstand und davon sieben Jahre als Präsident hat Thomas Leugger per Generalversammlung vom vergangenen Donnerstag die Vereinsführung abgegeben. Sein langjähriger Einsatz im Führungsgremium des Gewerbevereins Wallisellen wurde von den 75 Teilnehmern der Generalversammlung mit grossem Applaus gewürdigt und mit einer Laterne mit kulinarischem Inhalt verdankt.

In seine Fussstapfen tritt nun Corinne Remund, die seit 15 Jahren im GVW aktiv tätig ist und sich mit diversen organisatorischen Aufga-

ben – wie beispielsweise dem Altersausflug oder als OK-Präsidentin der Jubiläumsfeierlichkeiten vom letzten Jahr – bestens für das Amt empfohlen hat. Sie wurde einstimmig und mit grossem Applaus zur neuen Präsidentin gewählt. Damit ist sie auch die erste Frau in der hundertjährigen Geschichte des Vereins, die dieses Spitzenamt inne hat.

Beat Staub wurde für seine zehnjährige Vorstandstätigkeit ebenfalls mit einer Laterne beschenkt. Er, sowie die bisherigen Vorstandsmitglieder Corinne Remund, Andreas Bollier, Bruno Grimm und Marco Danieli wurden in ihren Ämtern bestätigt. Für den abtretenden Flavio Crainich wurde Mauro Zurlino und für Yves Blättler, Gregor Favre neu in den Vorstand gewählt.

Das reich befrachtete Jubiläumsjahr 2016 würdigte der scheidende Präsident in seinem Jahresbericht und konnte auch feststellen, dass das



Vorstandsmitglied Beat Staub erhält von Corinne Remund eine Laterne zum Abschied.



Thomas Leugger gibt das Präsidentenamt an Corinne Remund weiter.

Jahr mit einem leichten Überschuss von 777 Franken in der Jahresrechnung endete. Nach zehn Austritten und sechs Neueintritten im vergangenen Vereinsjahr verfügt der Verein neu über einen Bestand von 213 Mitgliedern. Im neuen Vereinsjahr 2017 stehen wiederum die erfolgreichen Aktivitäten wie der Berufsparcours (11. April), der Frühlingmarkt (13. Mai), der Altersausflug (24. August) sowie die Business-Lunches und der Gewerbestamm auf dem Programm. Das Budget für 2017 wird mit einem Ertragsüberschuss von 1300 Franken veranschlagt. Zum Altersausflug erklärte Corinne Remund, dass das Ausflugsziel eine

Überraschung sei und noch geheim gehalten werde. Der Beschluss des Vorstands, die Walliseller Messe anstatt alle vier nun alle fünf Jahre durchzuführen, wurde einstimmig gutgeheissen. Somit wird dieser Anlass erst wieder im Jahre 2020 durchgeführt. In seinen Begrüssungsworten lobte der Präsident des Bezirksverbands, Werner Scherrer, den lokalen Verein als aktive Institution, die verstanden habe, wie es läuft, und stolz auf ihr Wirken sein dürfe.

Nach den vom scheidenden Präsidenten speditiv abgearbeiteten Traktanden endete die Versammlung im gemütlichen Beisammensein bei Speis und Trank.